



A/A:

DOSSIER DE PRENSA

23 DE AGOSTO DE 2009

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN

GABINETE DE PRENSA

Tif.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

PROVINCIA. La marcha de protesta transcurrió de forma pacífica sin registrarse incidentes

Rechazo masivo al parque eólico marino de Chipiona

Organización:

Los manifestantes recorrieron las calles y las playas del municipio

Motivación:

Consideran que no hay consenso social para instalar la infraestructura

Unas tres mil personas, según la plataforma *Por un horizonte sin molinos*, organizadora de la protesta, y que engloba a más de 30 asociaciones de Sanlúcar de Barrameda, Rota y Chipiona, se manifestaron ayer en este municipio para mostrar su oposición a la construcción del parque eólico marino *Las cruces del mar*. La marcha se inició desde la lonja pesquera de Chipiona y recorrió todas las playas del municipio para finalizar en el santuario de Nuestra Señora de Regla. —PÁGINA 16—



La convocatoria de la plataforma 'Por un horizonte sin molinos' recibió el apoyo de miles de personas.

SOCIEDAD Son las primeras de Andalucía

Fallecen dos mujeres por gripe A en Algeciras y Sevilla

Una mujer de 50 años de edad falleció ayer en Algeciras por complicaciones derivadas de la gripe A. Se trata de la decimocuarta víctima del virus en España desde

que comenzó la pandemia y la segunda en Andalucía, después de que otra mujer, de 39 años, falleciera ayer en Sevilla por efectos de la gripe A. —PÁGINAS 15 Y 34—

EL PUERTO En la zona norte y periferia

Alertan de peligro de incendio en parcelas con pastos secos

Vecinos de distintas barriadas de El Puerto de Santa María han mostrado su preocupación al área municipal de Medio Ambiente por el peligro de incendio que supo-

ne que varias parcelas, arcenes y zonas arboladas urbanas cuenten con amplias zonas de pastos secos que no han sido limpiados en todo el verano. —PÁGINA 12—

Chiclana —17—

El Ayuntamiento aún no ha licitado las obras de la guardería Boco

Cádiz —4—

El Consistorio exige que se ponga en valor el molino del río Arillo

Puerto Real —18—

El PA solicita que no haya recargo por pagar el IBI en un único plazo

Economía —30—

El Gobierno quiere congelar el salario de los funcionarios en 2010

Deportes —44—

Lewis Hamilton consigue la 'pole' en Valencia y Alonso saldrá octavo



Hamilton, tras lograr la 'pole'.

Deportes —38—

El Cádiz CF golea al Vejer (0-10) y Tristán juega con el 9 de Borja Rubiato

SAN FERNANDO

Acosafe estima en un 30% la caída de las ventas en verano

—PÁGINA 9—

ROTA

El agua vuelve a Costa Ballena, aunque sólo durante el día

—PÁGINA 19—

CHIPIONA Según la plataforma convocante, se alcanzaron las 3.500 personas, mientras que la Policía calculó 1.200.

Miles de ciudadanos dicen "no" al parque eólico marino

La marcha recorrió las calles y playas chipioneras durante más de dos horas

La Plataforma 'Por un Horizonte sin Molinos' demuestra la falta de consenso social

M. E. M. L. R.
CHIPIONA

Miles de personas recorrieron ayer por la tarde las calles de Chipiona para decir "no" al parque eólico marino proyectado en su costa. La cifra varía según los datos de la Plataforma ciudadana *Por un Horizonte sin Molinos*, convocante de la marcha, y la Policía Local, si bien ambos coinciden en la gran afluencia de público que registró el municipio. La plataforma habla de unas 3.500 personas, mientras que la Policía Local calculó 1.200.

Sea como fuere, se logró el objetivo que no era otro que demostrar el rechazo ciudadano al parque eólico marino y llamar la atención del alcalde chipionero, Manuel García, para dejar claro que no existe el consenso social en el que se ampara para justificar la construcción del proyecto.

La concentración comenzó puntualmente en la lonja pesquera, donde a las 19 horas-hora de salida de la manifestación ya se amontonaban numerosas personas contrarias al proyecto. Había una nutrida representación política, pero lo que más destacaban eran las personas anónimas que no están conformes con la actuación proyectada y que exigen mayor información sobre el proyecto. Pocos minutos después dio comienzo la marcha que fue recorriendo las playas de la localidad y que se prolongó durante más de dos horas.

La marcha llamó la atención de los numerosos bañistas que disfrutaban del día de playa, del litoral que el proyecto está poniendo en peligro. Muchos de ellos se interesaron por el motivo de la concentración, uniéndose a la reivindicación.

Pasadas las nueve y media de la noche, los manifestantes empezaron a llegar al Santuario de Nuestra Señora de Regla, punto y final de la manifestación y donde los convocantes leyeron un manifiesto. En él, exigían al alcalde de Chipiona, Manuel García, que reconsiderara su apoyo incondicional al parque eólico marino y que atendiera a las directrices de su partido (PSOE), que ya dijo que no se aceptaría ningún parque que no contara con el consenso social. Prueba de la falta de consenso fue la multitudinaria concentración de ayer tarde.



Imagen de los manifestantes con el faro de Chipiona en fondo.



El rechazo social al parque eólico marino quedó constatado en la afluencia de público a la concentración.

MÁS DATOS

Motivos para estar en contra

La Plataforma 'Por un Horizonte sin Molinos' rechaza la creación del parque eólico marino por varios motivos. Considera que sería un experimento, ya que es el primero que se instalaría en España, y que las dimensiones del mismo pondrían en peligro a las especies marinas y aves, las propias y las que pasan por nuestra localidad o vienen a ovar y criar en estas aguas y en la desembocadura del Guadalquivir. "Nuestra costa es ruta de migraciones de cetáceos; ruta de especies en peligro de extinción como la tortuga boba; es una importante ruta migratoria para Doñana y el resto de Europa; es una zona en la que la pesca artesanal y de recreo tienen una gran importancia; y es una de las zonas de cría y engorde más importante de Andalucía", dicen. Además, dicen "no" al parque, porque el turismo es "uno de los pilares más importantes de nuestra economía y porque queremos seguir disfrutando de nuestras playas y de sus maravillosas puestas de sol sin obstáculos, ya que supondría un impacto visual".

Según fuentes policiales, la manifestación se desarrolló con total normalidad, sin registrarse incidentes.

La plataforma reiteró ayer su postura a favor de las energías renovables, pero "no frente a las costas de nuestra localidad que hoy en día vive prácticamente del turismo y que pasa de 18.000 a más de 200.000 habitantes en la época estival". Asimismo, expresaron su temor por el "daño" que la instalación de estos aerogeneradores "puede provocar en el ecosistema marino del que viven decenas de familias de Chipiona, Rota y en mayor medida de Sanlúcar de Barrameda". Con ello, argumentan su postura contraria, justificada también por la "falta de información que por parte de las entidades promotoras se viene produciendo".

"Ante esta situación y la decidida postura que el Ayuntamiento ha tomado de instalar este parque eólico, sí o sí; ante la censura informativa que se está produciendo en la televisión local (propiedad municipal); ante las continuas notas de prensa en medios de comunicación afines al propio Consistorio chipionero; ante la discrepancia entre las posturas de la Diputación Provincial de Cádiz que en su día aprobó en Pleno (con mayoría del PSOE que también gobierna en Chipiona) que no se instalaría ningún parque eólico marino en la provincia".

SUMINISTRO A pesar de que el servicio de agua se va normalizando a lo largo del día

Los vecinos de Costa Ballena dicen sentirse "ciudadanos de segunda"

Los residentes siguen sufriendo cortes en el suministro de agua durante la noche

La Gestora de Comunidades de Propietarios espera que el delegado les reciba

O. P./INFORMACIÓN
ROTA

Aunque el Consistorio rotoño anunció el viernes que el suministro de agua en el complejo residencial de Costa Ballena se irá normalizando, y comunicó que durante todo el día de ayer se podrían tener niveles normales de presión, los vecinos del complejo afectados por los cortes en el suministro de agua se han sentido como "ciudadanos de segunda", por que "que nos corten un servicio al que tenemos derecho, aunque sea por la noche, no es normalizar la situación", criticaron.

Y es que, como informaba el Ayuntamiento rotoño, los cortes de agua se seguirán manteniendo desde las doce de la noche hasta las siete de la mañana, y éste ha sido el fruto de las manifestaciones de los vecinos del complejo.

Así, un portavoz de la Comisión Gestora de las Comunidades de Propietarios manifestaba el "malestar" del colectivo, dado que el Consistorio rotoño, "no informó



A pesar de que el servicio va volviendo a la normalidad, los vecinos no se encuentran satisfechos con el procedimiento.

ni tuvo previsión para darle alguna solución".

Asimismo, achacó el problema al crecimiento urbano del municipio de Rota, "porque en Costa Ballena, en los últimos tres años, no se ha ocupado ninguna vivienda, en cambio en Rota sí que se ha seguido construyendo y dando licencias de habitabilidad, a sabiendas del problema que esto supone en verano".

Por otra parte, criticó la actitud

del Consistorio, ya que, según afirman, "no nos quieren recibir para presentar nuestras quejas". No entienden como la Comisión Gestora de las Comunidades de Propietarios, que según indicó representa en torno a un 50 por ciento de los propietarios de Costa Ballena, no ha sido recibida ya por el delegado de Costa Ballena, Jesús Corrales.

Según sus quejas, "el día 13 de agosto pedimos una cita y nos di-

jeron que sería improbable que nos la concedieran, así que al día siguiente presentamos una instancia formal, pero tampoco tenemos noticias aún", dijo.

El portavoz de la Comisión Gestora de las Comunidades de Propietarios afirmó que "lo que el Ayuntamiento hace es rehuir de su responsabilidad y hacer oídos sordos a las demandas de los ciudadanos a los que representa y que pagamos nuestros impuestos".

GASTRONOMÍA Con productos de la tierra

Las II Jornadas de cocina gaditana se iniciarán en septiembre

INFORMACIÓN
ROTA

El Hotel Duque de Najera, en su restaurante El Embarcadero celebrará durante todo el mes de septiembre y tras el éxito cosechado por la primera edición, las segundas jornadas gastronómicas de productos de la provincia de Cádiz.

El hotel pondrá a disposición de los interesados en asistir cinco menús de degustación elaborados exclusivamente con productos de la provincia, con la intención de ensalzar la variedad y calidad de la materia prima de origen gaditano y fusionar la cocina tradicional con la cocina de autor. Todo ello regado con los mejores caldos de la tierra. Los cinco menús de degustación, uno cada semana, se podrán degustar desde el próximo 1 de septiembre al 4 de octubre de 2009 en horario de 14.00

a 16.30 para almuerzos y de 21.00 a 23.30 para cenas. Al mismo tiempo, también estará disponible la carta del restaurante con propuestas tradicionales con la clásica Urta a la Roña.



Restaurante El Embarcadero.

HISTORIA Como previa a unas jornadas

Presentan un libro sobre la Guerra Civil y la República en Rota

INFORMACIÓN
ROTA

La Asociación para la Memoria Histórica de Rota iniciaba ayer domingo en el Castillo de Luna un programa de actividades con motivo de las IV Jornadas de Memoria histórica, que iniciaban con la presentación del libro *Memoria rota. República, Guerra Civil y represión en Rota*, de los autores Jesús Núñez, Mercedes Rodríguez, Fernando Romero y Pedro Pablo Santamaría, del grupo de trabajo de la Memoria Histórica de la localidad.

Ya el día 25 de agosto, se iniciará el ciclo de conferencias con motivo de las IV Jornadas de Memoria Histórica de Rota, que comienzan con una charla bajo el título *Falangistas, héroes y matones. Fernando Zamacoila y los Leones de Rota*, impartida por el historiador Fernando Romero a las

21.00 horas en el Castillo de Luna, así como se presentará el documental *Memoria Rota*, con testimonios de familiares de víctimas del franquismo en la localidad.

El programa continuará el día 26 de agosto con la charla *Lucas y sombras de la historia de Chipiona. Segunda República, Guerra Civil y represión militar*, a cargo del historiador y estudioso de los hechos historiográficos de Chipiona Sebastián Guzmán, también a las 21.00 horas en la Casa Consistorial.

El ciclo de conferencias culminará el día 27 de agosto con la charla de la popular novelista Almudena Grandes titulada *Memoria y literatura*, donde la autora tratará de reivindicar la Memoria Histórica desde la literatura como medio para rescatar este período histórico.

LITERATURA

Convocado el Primer Certamen de poesía 'Ángel García López'

INFORMACIÓN
ROTA

El Ayuntamiento de Rota, a través de su Fundación para la Juventud, la Cultura y el Deporte (Jucude), ha convocado el primer certamen de poesía *Ángel García López*, como homenaje a uno de los más ilustres paisanos de la localidad rotoña, Hijo Predilecto de la Villa y Premio Nacional de Literatura, entre muchos otros.

Según las bases de este certamen, podrán concurrir a él todos aquellos poetas de cualquier nacionalidad, con la necesaria condición de que los trabajos, originales e inéditos, estén escritos en castellano.

La dotación del premio es de 3.000 euros y los trabajos, de temática libre, tendrán una extensión entre los 14 y los 50 versos, presentándose por quintuplicado, en din A-4, a doble espacio y por una sola cara.

Se presentarán bajo seudónimo, en el exterior de un sobre cerrado donde se incluyan los datos del autor y su DNI.

Es posible presentar obras hasta el 15 de septiembre de 2009, habiendo de enviar los originales a la Fundación Jucude, calle Apolo, número 1, 11520 de Rota, por correo certificado.

El fallo del jurado, compuesto por figuras de las letras, se conocerá el 25 de septiembre de 2009.

EXPOSICIÓN

La Fundación acoge una muestra de abanicos

INFORMACIÓN
ROTA

La Fundación Alcalde Zoilo Ruiz Mateos acoge en su sala de exposiciones de la calle Charco número 5 una muestra de abanicos pintados a mano bajo el título 'El Abanico: Ni levante...ni poniente'.

Su autor es Vicente Flores, nacido en Sevilla y Doctor en Ciencias Químicas por la Universidad de Sevilla. Catedrático de Ingeniería Química de la Universidad de Cádiz, y Catedrático de Ingeniería Química de la Universidad de Sevilla. Actualmente es Asociado Honorario del departamento de Ingeniería Química.

La exposición se podrá visitar hasta el próximo 27 de agosto en horario de mañana de 11 a 13 horas y por la tarde de 20 a 23 horas.



Los empleados del hotel, en uno de sus encierros para evitar el embargo

Los vecinos de Costa Ballena se sienten «ciudadanos de segunda»

ABC CÁDIZ. Los vecinos del complejo roteño de Costa Ballena afectados por los cortes en el suministro de agua se sintieron ayer como «ciudadanos de segunda» después de que el suministro de agua, tal y como anunciara el Ayuntamiento de Rota (Cádiz), se haya normalizado desde las 7.00 horas hasta las 0.00 horas a partir de ayer, puesto que «que nos corten un servicio al que tenemos derecho, aunque sea por la noche, no es normalizar la situación».

En este sentido, un portavoz de la Comisión Gestora de las Comunidades de Proprietarios manifestó a Europa Press el «malestar» del colectivo, dado que el Consistorio roteño, a sabiendas de lo que iba a pasar con el suministro de agua, «no informó ni tuvo previsión para darle alguna solución».

Asimismo, achacó el problema al crecimiento urbano del municipio de Rota, «porque en Costa Ballena, en los últimos tres años, no se ha ocupado ninguna vivienda, en cambio en Rota sí que se han seguido construyendo y dando licencias de habitabilidad, a sabiendas del problema que esto suponía en verano».

«No nos quieren recibir»

Por otra parte, criticó la actitud del Consistorio, ya que «no nos quieren recibir para presentar nuestras quejas». No entienden como la Comisión Gestora de las Comunidades de Proprietarios, que según indicó representa en torno a un 50 por ciento de los propietarios de Costa Ballena, no ha sido recibida ya por el teniente de alcalde de Rota de Costa Ballena, Jesús Corrales.

Embargan el club de playa de Los Monteros por impagos

La Seguridad Social es uno de los acreedores principales del hotel... La deuda asciende a 70 millones de euros

ABC MÁLAGA. La secretaria general del Sindicato de Comercio, Hostelería y Turismo de CCOO de Málaga, Lola Villalba, aseguró ayer que se ha decretado el embargo preventivo del club de playa del hotel Los Monteros, La Cabane, situado en la localidad malagueña de Marbella, por los pagos pendientes a la Seguridad Social.

Villalba explicó en declaraciones a Europa Press que el sindicato CCOO realizó una serie de trámites para lograr este embargo, ya que los trabajadores «estaban viendo que potenciales compradores se acercaban a La Cabane pa-

ra ver las instalaciones ante una posible venta, por lo que nos pusimos en alerta».

La Seguridad Social es uno de los acreedores principales del hotel, así como la Agencia Tributaria y el Banco de Santander. El comité de empresa estima que Los Monteros acumula actualmente una deuda de unos 70 millones de euros.

Evitar la venta

En el caso concreto de La Cabane, lo impagado asciende a cinco o seis millones de euros, según precisó la representante sindical. «Su valor es mucho más alto, por lo que nos temíamos que el propieta-

rio ruso, Ernest Malysev, lo vendiese», apuntó.

«Con este embargo, buscamos una garantía e intentar evitar la venta del club de playa, ya que sería una barbaridad puesto que Los Monteros quedaría reducido a un hotel de carretera», añadió Villalba, quien explicó que la venta es «perfectamente posible», ya que cada instalación pertenece a diferentes empresas que forman parte del hotel Los Monteros. «Así, al menos nos enteraríamos antes de que vendiera el club de playa y tendría que hacerse cargo de sus deudas», aseveró.

La secretaria general del Sindicato de Comercio, Hostelería y Turismo de CCOO de Málaga abogó por que Malysev venda el establecimiento, si lo estima conveniente, pero con su club de playa. «De lo contrario, perdería mucho valor», apostilló.



En la imagen, vecinos de Costa Ballena reúnen botellas de agua por la falta de suministro

MEJORAMOS EL PLAN MOTO E I

plan moto E I hasta 1000€ de descuento



LEAD Plan Moto E
ahora 1.568 €



PASSION 125 Plan Moto E
ahora 2.068 €



S-WING 125 antes 4.149 €
ahora 2.999 €

*Promoción válida sólo para los modelos incluidos en el Plan Moto E. PVP válido hasta agotar existencias. Incluye IVA. No incluye gastos de gestión ni tasas de tráfico.

CONCESIONARIO OFICIAL EN SEVILLA

ANDALUZA DE MOTOCICLETAS

Ctra. de Carmona, 27
Tlf. 954 36 04 11
www.andaluzademotocicletas.com











